Política de Privacidad y Protección de Datos Personales AUPA PASOS GIGANTES (APG)

1. Identificación del Responsable

En cumplimiento del Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo (RGPD) y de la Ley Orgánica 3/2018 (LOPDGDD), se informa que los datos personales recabados por cualquier medio (formularios, correos electrónicos, WhatsApp o comunicaciones directas) serán tratados bajo la responsabilidad de la asociación AUPA PASOS GIGANTES (APG), con CIF G56591308 y domicilio en Calle Torquemada, 8. Puede contactar con nosotros a través del correo electrónico aupapasosg@gmail.com o en el teléfono 699 167 701.

2. Finalidad del tratamiento

Los datos personales se tratarán con la finalidad de gestionar la participación de niños, familias y entrenadores en las actividades deportivas y educativas organizadas por la asociación, así como mantener la comunicación necesaria para la gestión administrativa, organizativa y contable.

3. Legitimación

El tratamiento de los datos se basa en el consentimiento otorgado por los interesados al inscribirse o facilitar voluntariamente su información, así como en el cumplimiento de obligaciones legales y contractuales derivadas de la relación asociativa o educativa.

4. Conservación de los datos

AUPA PASOS GIGANTES actúa como intermediario en la recogida de datos personales con el único fin de tramitar la ficha deportiva de los participantes ante **Escuelas Católicas de Madrid (ECM)**. Una vez realizada dicha tramitación, los datos son eliminados o bloqueados de manera segura, no conservándose más allá del tiempo estrictamente necesario para garantizar la correcta gestión administrativa.

5. Comunicación de datos a terceros

Los datos personales podrán ser comunicados a las entidades deportivas con las que AUPA PASOS GIGANTES colabora, como **Escuelas Católicas de Madrid (ECM)**, exclusivamente con la finalidad de gestionar la participación de los jugadores en las competiciones deportivas y la tramitación de fichas. En todos los casos, dichas entidades tratarán los datos conforme a la normativa vigente en materia de protección de datos y bajo las garantías adecuadas de seguridad y confidencialidad.

6. Derechos de las personas interesadas

Los interesados pueden ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión, oposición, limitación del tratamiento y portabilidad de los datos escribiendo a aupapasosg@gmail.com, acreditando su identidad. También pueden presentar una

reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos (AEPD) si consideran que sus derechos no han sido atendidos.

7. Medidas de seguridad

AUPA PASOS GIGANTES aplica las medidas de seguridad técnicas y organizativas adecuadas para garantizar la confidencialidad, integridad y disponibilidad de los datos personales, de conformidad con la normativa vigente.

8. Actualización de la Política

La asociación podrá modificar la presente Política de Privacidad para adaptarla a posibles cambios legislativos o mejoras internas. Cualquier modificación será publicada en su página web de manera visible y accesible.